

「市長への手紙」HP掲載データ（平成29年5月分）

見出し	2905-15 観光施設等の強化について
ご意見	観光施設や娯楽施設の強化が必要だと思う
回答	<p>久慈市には国内唯一の琥珀博物館をはじめ、国内唯一の地下水族館「もぐらんぴあ」、北限の海女（海女センター）、東北唯一の闘牛大会（闘牛場）、秋まつりの創作山車の展示された道の駅「土風館」、そしてNHK連続テレビ小説「あまちゃん」に関連したグッズ等を展示する「あまちゃんハウス」、舟渡海水浴場や、海水を利用した侍浜海水プール等、多くの観光施設があります。</p> <p>残念ながら、「あまちゃんハウス」におきましては、昨年8月に発生した台風10号の影響により展示物の大半を処分せざるを得ない状態となり、一時は閉館も考慮したところではありますが、駅前の観光施設、そして市民の憩いの場として重要な役割を担うことから、本年4月にリニューアルオープンしたところであります。</p> <p>また、震災で全壊し昨年リニューアルオープンした「もぐらんぴあ」では、以前の施設には無かった展示施設や新たな水槽の他、年間パスポートが設けられ、魅力向上を図っているところであり、道の駅「土風館」や周辺においても各種イベントが実施されております。また、「あまちゃんハウス」におきましては、毎月、定期イベントの実施や市内各種イベントと連携した取り組みを行い、観光客はもとより市民の方々にも広く親しまれる施設として活用してまいりたいと考えております。</p> <p>まずは、市民の皆様が利用していただけるとともに、多くの観光客の方々にも活用いただけるよう関係機関と連携し取り組んでまいります。</p>
担当課	観光交流課  52-2123